



Santiago Creel y Kenia López acompañaron a Manolo Jiménez en su cierre de campaña



Rumbo a la Jornada Electoral del próximo 4 de junio, la senadora y el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), **Kenia López Rabadán** y **Santiago Creel Miranda**, acudieron al cierre de campaña de **Manolo Jiménez**, abanderado de la Alianza Ciudadana por la Seguridad en Coahuila.

A través de redes sociales, la blanquiazul presumió su encuentro con su compañero de partido para anunciar su arribo a Saltillo, lugar donde se dió el último evento de campaña del candidato a la gubernatura por Acción Nacional, el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** y el **Partido de la Revolución Democrática (PRD)**.

“Llegando a Saltillo, Coahuila con Santiago Creel para asistir al cierre de campaña de Manolo Jiménez. Este 4 de Julio #VotaPAN Vamos a ganar Coahuila y no permitiremos la entrada del populismo, contamos contigo”, publicó la senadora con una foto.

Este 31 de mayo dieron por terminadas las campañas electorales de los 4 candidatos a gubernatura de Coahuila, así como también las de los diputados que buscarán renovar los 25 cargos de Congreso local.

Cabe señalar que a pocos días de las votaciones en la entidad, Manolo Jiménez se mantuvo a la delantera en distintas encuestas, a diferencia de sus contrincantes, **Armando Guadiana**, de Morena; **Ricardo Mejía Berdeja**, del Partido del Trabajo (PT); y **Lenin Pérez**, de la UCD.